25 Aniversario de vida consagrada



Margarita Martinez





Nació en la Ciudad de México. Es la segunda de tres hermanos. Estudió en el Colegio Oxford, donde conoció a las Consagradas del Regnum Christi. Se consagró a Dios el 25 de agosto de 1996. Es licenciada en Educación y Desarrollo y en Ciencias Religiosas y cuenta con una maestría en Ciencias de la Familia para la consultoría. En los últimos años, se ha especializado en el campo del acompañamiento espiritual.





Ha ejercido su misión en Estados Unidos, España, México, Irlanda, Colombia y, próximamente, en Suiza, principalmente en el área de la pastoral juvenil. A raíz de la pandemia, en el 2020, sintió un llamado de ser testimonio de esperanza para los demás a través de las redes sociales por lo cual lanzó el proyecto de evangelización digital @_conmdemaria con el cual llega hoy a cerca de 25.000 personas.









Un momento de tu vida consagrada para recordar siempre

Me entusiasma mucho el llevar el amor de Dios a los corazones del hombre de hoy. Darles un mensaje de esperanza y amor.





En estos 25 años de vida consagrada ¿Qué se mantiene igual?

En estos 25 años de consagración he podido constatar que Dios al llamarme me hizo el regalo de llevar su amor y su misericordia a muchas personas. La plenitud que Dios da me lleva sólo a vivir en gratitud por su fidelidad y su amor.









¿Qué hay nuevo?

Su amor es siempre nuevo y Él hace nuevas todas las cosas. Me ilusiona ver cómo el Espíritu Santo nos acompaña en esta aventura y renueva nuestros corazones para llevar su mensaje al hombre de hoy.





¿Qué aspecto de la renovación que han vivido te ha ayudado más en tu vida consagrada?

Me ilusiona mucho ver cómo vamos respondiendo a las necesidades del hombre de hoy. Ser luz en el mundo en el que vivimos. Veo su mano llevándonos con amor en un mundo donde necesita fe y esperanza.





